

## ABSTRAK

Pertumbuhan Laba perusahaan akan baik apabila perusahaannya memiliki keuangan yang baik, yang pada akhirnya akan meningkatkan nilai pada perusahaan. Pertumbuhan Laba juga merupakan kinerja dari suatu perusahaan, semakin tinggi laba yang telah dicapai suatu perusahaan tersebut maka membuktikan semakin baik kinerja perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio keuangan yang terdiri dari Ukuran Perusahaan, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turnover* terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Jasa Sektor *Property, Real estate and Building Construction* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2018.

Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Jasa Sektor *Property, Real estate and Building Construction* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2018. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* dan terpilih tiga belas perusahaan sebagai sampel dengan penelitian empat tahun sehingga diperoleh 52 sampel. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *EViews 10 Version*.

Berdasarkan hasil penelitian variabel Ukuran Perusahaan, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turnover* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba. Secara parsial, variabel Ukuran Perusahaan dan *Total Assets Turnover* berpengaruh positif signifikan terhadap Pertumbuhan Laba, sedangkan *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba.

Bagi para investor agar lebih berhati-hati dalam mengambil keputusan berinvestasi dengan melihat Pertumbuhan Laba perusahaan. Bagi perusahaan disarankan untuk memiliki kondisi Pertumbuhan Laba yang baik. Salah satunya caranya dengan meningkatkan nilai dari Ukuran Perusahaan dan *Total Assets Turnover*.

**Kata Kunci:** *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Assets Turnover*, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Laba